

COMMUNIQUE DE PRESSE

La Défense, le 30 mars 2023

Katayoune PANAHI est nommée à la présidence de l'AUDE et succède à Jean-Yves DURANCE.

Après seize années passées à la présidence de l'association (février 2017 - mars 2023) et après avoir contribué activement à sauvegarder, développer et mettre en valeur le patrimoine économique et culturel du quartier d'affaires de La Défense, Jean-Yves DURANCE a souhaité se retirer de ses postes d'administrateur et de président.

Le conseil d'administration de l'AUDE qui s'est réuni le 29 mars 2023 a élu à l'unanimité Katayoune PANAHI présidente de l'AUDE.

Les directions des entreprises membres de l'AUDE ont manifesté leur reconnaissance auprès de **Jean-Yves DURANCE** pour la qualité de son engagement. Il a porté dans un esprit efficace et constructif, la voix du monde économique auprès de l'ensemble des parties prenantes de La Défense.

Pendant sa mandature, l'AUDE a participé à la mise en place des nouvelles gouvernances des établissements publics en charge du développement du quartier d'affaires. L'association a également joué un rôle important pour la prolongation du RER E Eole de la gare St Lazare vers le Mantois. Ce projet qui devrait être inauguré dans les prochains mois, améliore significativement la desserte de La Défense par les transports en commun, utilisés par 85% des salariés qui y travaillent.

Ingénieure Générale des Ponts, des Eaux, et des Forêts, **Katayoune PANAHI** débute sa carrière en 1996 au Ministère de l'Équipement et des Transports, d'abord en administration centrale puis à la Direction départementale de l'Équipement des Yvelines, de 1998 à 2002, où elle contribue notamment à la sortie du régime d'Opération d'Intérêt National de la Ville Nouvelle de Saint-Quentin-en-Yvelines, puis à la Direction départementale de l'Équipement des Hauts-de-Seine où elle est, de 2002 à 2006, responsable des études et des grands travaux autoroutiers.

En 2006, elle rejoint le Ministère de l'Écologie, de l'Énergie, du Développement Durable et de l'Aménagement du Territoire. Elle œuvre à la transformation organisationnelle des services résultant notamment de la fusion de différents ministères.

En décembre 2008, lors de la crise financière, elle est appelée au cabinet du Ministre chargé de la mise en œuvre du plan de relance de l'économie en tant que conseillère chargée des infrastructures et équipements de défense et de sécurité.

En 2010, elle est nommée directrice générale de l'établissement public de gestion du quartier d'affaires de La Défense (DEFACTO), nouvellement créé pour renforcer l'attractivité et le rayonnement international du premier quartier d'affaires européen. Elle contribue à en structurer l'activité en forte croissance et à en développer les ressources propres, avant d'en piloter la fusion avec l'établissement public d'aménagement (EPADESA).

En octobre 2013, Katayoune PANAHI est nommée Directrice générale des services du Conseil départemental des Hauts-de-Seine (administration de près de 5000 agents avec un budget annuel d'1,8 milliards d'euros).

Depuis le 1^{er} février 2021, Katayoune PANAHI a rejoint le Comex du Groupe SNCF pour en diriger la branche immobilière qui gère pour le compte du groupe SNCF, 8 millions de m² de bâtiment, 30 000

ha de foncier et près de 100 000 logements. Elle est Présidente non exécutive des filiales rattachées à la direction immobilière (ICF Habitat, Société nationale des Espaces ferroviaires, S2FIT).

Katayoune PANAHI a rejoint en 2022 le conseil d'administration de l'AUDE en tant que personnalité qualifiée.

A propos de l'Association des Utilisateurs de La Défense (AUDE)

Créée en 2002, AUDE (Association des Utilisateurs de La Défense), porte-parole du monde économique, est un lieu de circulation des hommes, des richesses et de diffusion des idées.

L'association regroupe environ soixante-dix grandes entreprises, les grandes écoles et les universités présentes sur le territoire.

L'AUDE agit avec la recherche permanente de solutions constructives en partenariat étroit avec l'ensemble des acteurs (État, Établissements Publics, collectivités locales.). L'association a un rôle d'entraînement du monde économique pour qu'il s'implique dans les nouveaux projets et attache une importance particulière pour leur insertion dans le schéma francilien d'aménagement et la prise en compte des enjeux de transition écologique et de décarbonation

Site internet : www.aude-parisladefense.org

Contact presse : Stéphanie Fournier – stephanie.fournier@aude-parisladefense.org – 06 80 58 27 87